



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

R I 会長 シェカール・メータ
地区ガバナー 大森克磨
ガバナー補佐 土居孝信
会長 佐久間博文
幹事伊東昭彦
公共イメージ委員長 森山雄二

例会日：毎週火曜日 点鐘12:30
例会場：かんぱの宿 日田
〒877-0074 大分県日田市中ノ島町685-6
TEL (0973) 24-0811
事務局：日田商工会館
大分県日田市三本松2-2-16
TEL(0973)22-6760 FAX(0973)28-6761

■地区スローガン

ロータリーのパワーは親睦が生み出す!
あらゆる場面を親睦の機会に
～話しかけよう～

■クラブスローガン

人生の美しさと喜びを
共有しあえる仲間づくり

HP <http://hitachuo-rc.org/>
 <https://www.facebook.com/HitaChuoRC>
E-mail hitachuo@isis.ocn.ne.jp

本日のプログラム

- | | |
|-----------|----------|
| ◎点鐘 | ◎委員会報告 |
| ◎ロータリーソング | ◎出席報告 |
| 我等の生業 | ◎スマイルアワー |
| ◎四つのテスト | ◎早朝例会 |
| ◎来訪者紹介 | ◎点鐘 |
| ◎食事 | |
| ◎会長の時間 | |
| ◎幹事報告 | |

ロータリーソング 我等の生業

我等の生業 さまざまなれど
集いて図る 心は一つ
求むるところは 平和親睦
つとむるところは 向上奉仕
おおロータリアン 我等のつどい

4つのテスト

- (言行はこれに照らしてから)
- I. 真実かどうか
 - II. みんなに公平か
 - III. 好意と友情を深めるか
 - IV. みんなのためになるかどうか

出席報告／第2169回 10月5日

会員数／32名 出席対象者／32名
欠席者／2名 出席率／93.55%
前回の修正／ 食品ロス／2個
来訪者／

※一年間のうち、各委員会で会合を持った場合は、必ず出席者名簿を提出して下さい。

例会予定／内容が変更なる場合があります。

- 10月 26日(火) ゲスト卓話
米山奨学生(VTR報告)
- 11月 2日(火) ゲスト卓話
日田税務署署長
- 11月 9日(火) 会員卓話 武内和朋会友

会長の時間

「体型に合わせたスーツ」がお洒落に見えない理由

経営者専門スーツ仕立屋として1万5000人をサポートしてきた末廣徳司氏によると、「勝てるファッショニズム」にはルールがあるといいます。

■ファッショニズムには2種類ある

- ①オシャレファッショニズム
- ②ビジネスファッショニズム

①オシャレファッショニズムは、自分のためにするもの。ファッション雑誌に載っているのは、ほぼこちら。ファッションをとにかく楽しみ、着たことのないような色やカタチにチャレンジし、新しい自分に出会う喜びを感じたりしつつ、自分の満足をとことん追求するのが目的です。

②ビジネスファッショニズムは、相手のためにするもの。TPO(時と場所と場合)をわきまえて、周囲を不快な気持ちにさせることがないようルールを守る身だしなみや、自分が何者であるのかを、相手にわかりやすく伝えるのが目的です。日本の男性は、この2つがゴチャゴチャになっている方が多い。ビジネスファッショニズムがよくて、オシャレファッショニズムが悪いとかではありません。ファッションには2つの種類があり、そのどちらが優先される場面なのかを見極めることが大切なのです。例えば葬式にTシャツで行く人は、まずいないですよね。それは葬式という場面のTPOがわかりやすいからです。しかしビジネスにおいては、どのようなTPOなのかがわかりにくい場面も多いため、TPOがないがしろにしがちです。また、以前であればビジネス=スーツを着るのが常識とされていましたが、今ではその常識も大きく変化をしてきて、スーツでなくても問題がない場面も増えてきました。「何を着るかは自分で決めてね」と言われた瞬間、何を着たらいいのかがわからなくなるのです。結果として、ビジネスファッショニズムが優先される場面にオシャレファッショニズムを気づかないうちに取り込んでしまい、失敗している人も散見されます。オシャレファッショニズムをビジネスファッショニズムに持ち込む弊害は、ほかもあります。オシャレはあくまでその日の気分で着ることも多いのですが、ビジネスファッショニズムでの正解は、自分が何者であるのかを正確に伝えることがあります。服が変わると、相手に伝えるメッセージが変わるわけですから、相手には何も伝わらなくなってしまうこともあるのです。

“一張羅のスーツ”は作ってはならない

かといって、気合を入れて奮発して仕立てた立派な「一張羅のスーツ」をここぞというときに着ればいいかといえばそうではありません。服に愛着を持つのはいいことですが、勝負服や一張羅として身構えてしまうと、望まない結果に終わることが多々あります。

末廣徳司氏も苦い経験があるとのこと。当時25歳だった私は、東京・西麻布にある高級店で、生まれて初めてオーダーでスーツを仕立てました。スーツの価格は25万円近くしたのですが、急に大人の階段を上がったような感覚になり、スーツ自体の出来栄えもすばらしく「よし、このスーツは一張羅にして、ここぞという場面で着る勝負服にしよう!」 そう決めて「ここぞという場面」が来るタイミングを待ち構えていました。そんなことをしているうちに年月だけが過ぎていき、15年間で着たのはたった3回でした。毎日を「ここぞ!」という場面だと意識して、つねに全力を出し切るのが大事だということ。着る服で気分が上がって、仕事のパフォーマンスが上がり



佐久間博文会長

充実した1日を過ごせ、成果も出せるのだったら、いっそのこと毎日一張羅を着たほうがいい。いざというときの一張羅より、“毎日着れる一張羅”を用意することをオススメします。

見栄えの最重要要素は「サイズ感」

そして、スーツ選びの際に大切なのは、「サイズ感」です。見栄えとは、ひと言で言うと「シルエット×コーディネート×コンディション」の3つの掛け算。そのうち、最も重要なのがシルエット。中でも「サイズ感」というのは、ものすごく大切です。何しろ世の中のほとんどの方は、このサイズがとにかく合っていないのですから。ジャストサイズよりも大きめの服を着てしまっています。これにはさまざまな原因があるのですが、最も比重を占めるのが習慣。幼少時代から大きめの服を着せられていたことが、いつの間にか自分の習慣になり、少し大きめのサイズが自分にとってのジャストサイズだと思い込んでしまっているのです。でも少し大きめの服って、服に着られているように見えて不格好となります。2番目の目立つ原因が、「着た感じ」と「見た感じ」には差があるのを知らないこと。

自分が着ていてラクなサイズは、他人からは大きく見えるのです、それが服というもの。着ていてラクなのはサイズが合っていない証拠。ビジネスファッションを考えるうえでは、着ていてラクかどうかは考えなくていいのです。逆にいえば、サイズ感が合っているだけで、その他大勢から大きぐリードできるのです。

体型に合わせたスーツほど、格好悪いものはない。最後に服の概念を変えるお話をします。それは 体に服を合わせている限り、見栄えは一向によくならないという事実。

スーツのはじまりといえばイギリスですが、このイギリススーツの特徴といえば「きつめに仕立てられている肩幅」「小さめの襟幅」「タイトに絞られたウエスト」などの特徴が挙げられます。タイトめに仕立てられている理由は、男性の体の力強さを際立たせるシルエットを作り出すのが目的であること。イギリス紳士たちは、こういったタイトめのスーツを美しく着こなすために体を鍛えたのです。体に服を合わせるという考え方を持っている限り、いつまで経ってもスーツを着こなすことはできません。体に服を合わせるのではなく、服に体を合わせることが大切です。

「スーツ選び」と「体型維持」はセットで

オーダーで服を仕立てれば、体に合った服が出来上がるものの確かに体に合っている服は、着ていてラクなうえに疲れにくいのは間違いないありません。でもそれが同時に見栄えもすばらしいのかというと、そうとも限らないのです。ズングリムックリの人に合わせて服を仕立てるとどうでしょう。その人は着ていてラクでしょうが、見栄えのよさという点では微妙です。体型に忠実に服を仕立てていくと、お腹の出た人はお腹が出る。猫背の人は、猫背の姿勢でもシワがないようなシルエットに仕上がっててしまうのです。体にも合っている感じはしますよね。でも見栄えという視点ではどうでしょう。見栄えのよさと着心地のよさは関係があるようで、実は相関関係はまったくありません。着ていてラクだけを追求していくと、見栄えがすごく悪くなる可能性があります。ぜひ、スーツ選びとともに、ご自身の体型維持に関しても意識されてみてはいかがでしょう。

幹事報告

◎第2720地区 大森ガバナーより

ガバナー月信Vol. 04
掲載のご連絡



◎国際ロータリー日本事務局業務推進・IT室より
22021年10月「地域社会の経済発展月間」及び「End Polio Now」リソースのご案内
※詳細は事務局まで

会員卓話／「議会報告」高倉貴子会友

本日は、高倉貴子会友による卓話、議会報告です。

9月議会 8月30日～9月21日

9月7日(火)～9日(木)一般質問

9月14日(火)～16日(木)常任委員会

1.一般質問

(1)「日田市過疎地域持続的発展計画」

の策定について

①旧郡部の在り方・方向性

②過疎地域社会への理解

③公共施設等管理計画や他計画との整合性



高倉貴子会友

④過疎地域マネジメントに向けた人材育成

2000年に制定された「過疎地域自立推進特別措置法」が2021年3月に「過疎地域持続的発展措置法」として新しく制定された。(自立促進⇒持続的発展へ転換した)

人口減少は進み、日田市全体が過疎地域の対象となった。

	2005	2015	2021
旧日田市	62,137	56,512	54,316
天瀬町	6,552	4,731	4,145
大山町	3,842	2,756	2,425
前津江町	1,560	981	890
中津江村	1,352	769	681
上津江町	1,248	774	702

地域の声はどのように反映されたのか?

総務省のアンケート 2018、Web調査、1460

公共施設は不要か?⇒公共施設の維持管理

誰が担っていくのか?

地域の人材⇒人材育成

外部からの人材⇒地域おこし協力隊など

(2)原田市政10年と今後について

価値観の違いを埋めるためには、何をすればよいか

新しい公共とは何か

情報共有の重要性

2,9月の上程案

(1)総務環境委員会

①水郷テレビをKCVへ移管

②日田市過疎地域持続的発展計画など

(2)教育福祉委員会

①修学旅行保護者負担支援事業

②保育所等感染症予防対策事業など

(3)産業建設委員会

①コロナに負けるな商品券発行事業

②女子畠水路債が復旧事業など

3,請願

(1)中津江ホール解体・廃止方針の再検討と同ホール存続に関する請願書

(2)子どもの学習・生活支援事業の推進と拡充を求める請願

(3)日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める意見書の提出を求める請願

※(1)についての紹介議員

ニコBOX

佐久間会長／貴子ちゃんの卓話にスマイルします。

伊東幹事／高倉会友、議会お疲れ様でした。今日の議会報告楽しみにしています。

末竹会友／先日、10年ぶりくらいに偶然、大阪にいる同級生に、日田で遭遇しました。緊急事態宣言解除で帰省したそうです。最近、昔を思い出すことが多い今日この頃です。

平川会友／創業50年目を迎えました。今まで長く続けられたことに感謝し、50周年に向けて、これから一年頑張ります。

足利会友／派出所しましたので、またお世話になります。

諫山会友／創立記念日を社員が思い出してくれました。

園田会友／10月24日は「世界ポリオデー」ぜひ、ポリオと向き合う機会にしてくださいませ！

高倉(貴)会友／お久しぶりです。一ヶ月来てない間に、ナフコが出来て驚きました。チャリティの賞品「シャインマスカット」食べたかった！！！

武内会友／この頃、新聞によく出ている中津江ホールに行ってみました。思っていたよりも、ずっと素晴らしい木造ホールで、何とか残したいなと思っています。

本川会友／誕生日いをありがとうございました。

森山会友／誕生日プレゼントありがとうございます。今年、還暦60歳になります。ちょっと複雑なところもありますが、今年一年も元気に頑張っていきたいと思っています。

矢羽田会友／朝が寒くなってきました。寒暖の差が大きく体温管理に苦労します。

山口会友／高倉会友の卓話楽しみです。また年男の誕生プレゼントありがとうございます。次回は、84歳ですね。